

Lunes 26 de septiembre de 2016

“La palabra tiene mucho de aritmética: divide cuando se utiliza como navaja, para lesionar; resta cuando se usa con ligereza para censurar; suma cuando se emplea para dialogar, y multiplica cuando se da con generosidad para servir”

Carlos Siller

TIPO DE CAMBIO

FIX

Dólar

19.72

Euro

22.13

ComUniCCo  
Financiero

IMC

EL ECONOMISTA™

## Cancelaciones son conforme a la ley: SAT

Las cancelaciones de créditos se realizan después de una investigación exhaustiva de los bienes del contribuyente y sólo cuando no se localiza alguno de éstos se procede a cancelar la deuda, aclaró el Servicio de Administración Tributaria (SAT). Lo anterior, luego de que la semana pasada Fundar presentara su estudio “Privilegios fiscales: beneficios para unos cuantos”, en el cual informó que, en lo que va de este sexenio, el organismo recaudador ha dejado de cobrar cerca de 188,000 millones de pesos por concepto de cancelación y condonación de créditos fiscales.

El Financiero

## Dólar da dolor de cabeza a diabéticos

Los pacientes de enfermedades crónico degenerativas como la diabetes, hipertensión y artritis tendrán ahora dolores de cabeza, pues el encarecimiento del dólar elevó los precios de estos medicamentos entre seis y 22 por ciento en el último año. Del primero al 23 de septiembre de 2015 el dólar promedió 16.8 pesos según el Banco de México, contra 19 pesos del mismo periodo de este año, es decir, un aumento de 13 por ciento. En tanto, el costo de las medicinas para diabéticos subió 10 por ciento en promedio y el de medicamentos cardiovasculares seis por ciento en la Ciudad de México, de acuerdo con el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) del Inegi, que contempla 20 medicamentos de cada especialidad.

REFORMA  
CORAZÓN POR MÉXICO

## Pega a empresas medicina pública

Recibir atención médica en el sector público sin faltar al trabajo puede ser una odisea. Día con día las empresas mexicanas se ven afectadas por los tiempos que sus trabajadores requieren para recibir atención en el sector público, como es el IMSS. Tiempos que en varios casos rebasan las horas de entrada, que requieren de permisos y si estos no existen, de días de vacaciones. Los empleados que sufren alguna enfermedad crónico-degenerativa, es decir que tienen que estar en constante tratamiento, como ocurre con el cáncer o la diabetes, son quienes tienen más problemas.

Lunes 26 de septiembre de 2016

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Comité Ejecutivo Nacional 2016 – 2017 | Presentación

Guía para la presentación del dictamen a presentarse en septiembre 2016

Segunda Junta de Gobierno 2015-2016 – Convocatoria

## NOTAS FISCALES:

SAT / Respuesta a los planteamientos del mes de septiembre de 2016

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 23 de septiembre de 2016

Condonaciones y cancelaciones, conforme a la Ley: SAT

## MILENIO

### Debate presidencial de EU y Banxico marcarán al peso

El comportamiento que esta semana tenga el tipo de cambio estará determinado en gran medida por el debate que sostendrán hoy por la noche los candidatos a la presidencia de Estados Unidos, Donald Trump y Hillary Clinton, coinciden analistas. Aunque también será importante para la paridad el anuncio de política monetaria del Banco de México (Banxico) del jueves 29, pues es probable que eleve su tasa de interés de referencia; así como la reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) del miércoles 28, en la que se discutirán acuerdos de producción para equilibrar el mercado internacional.

## EXCELSIOR

### Exige sector privado más ajustes al cinturón para 2017

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) señaló al Congreso de la Unión como copartícipe importante en el incremento de la deuda del país, por lo cual lo urgió a concretar una propuesta viable para evitar que siga al alza como proporción del Producto Interno Bruto (PIB), mediante un mayor ajuste al cinturón para 2017. El organismo considera que como parte de la discusión del paquete económico para 2017, el Congreso debe realizar un análisis exhaustivo sobre los rubros en los que se puede hacer mayores ajustes al gasto. Esto, sobre todo cuando en materia de ingresos, a pesar de la mejora en el tema de recaudación y el efecto proveniente del impuesto a las gasolinas, la posibilidad se acota con la decisión de no modificar el entorno tributario al menos hasta 2018.

## La Razón

### Secretaría de Hacienda pide mantener estabilidad financiera

La subsecretaria de Hacienda y Crédito Público, Vanessa Rubio Márquez, hizo un llamado al sector bursátil para mantener la estabilidad financiera y macroeconómica. Ello, a través de un diálogo abierto entre las autoridades y la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles (AMIB), con el objetivo conjunto de fortalecer la industria, expuso la funcionaria de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En una reunión con integrantes de la AMIB, Rubio Márquez dijo que, pese al entorno complejo adverso, la economía mexicana está en un periodo de expansión y en los últimos tres años y medio ha registrado un crecimiento promedio de 2.1 por ciento, cifra superior a la alcanzada en América Latina y el Caribe.

Lunes 26 de septiembre de 2016

CNNEXPANSIÓN

## 3 mitos sobre el tipo de cambio

El peso ha sufrido una fuerte depreciación frente al dólar en las últimas semanas. El 20 de septiembre pasado el tipo de cambio cerró en un máximo histórico de 19.8 pesos por dólar, y en ventanillas bancarias en 20 pesos. A lo largo del año han sido varios los factores que han motivado la caída del peso frente al dólar como los precios del petróleo o la posibilidad de que el candidato republicano, Donald Trump, llegue a la presidencia de Estados Unidos. Uno de sus principales impactos es sobre la inflación, ya que un dólar más caro afecta el precio de productos importados pero también genera presión para varias empresas que utilizan componentes de otros países en sus procesos.

Grupo Fórmula

## Diputados se reunirán con titular de Marina, evaluarán presupuesto 2017

Los integrantes de la Comisión de Marina aprobaron reunirse con el titular de la Semar, Vidal Francisco Soberón Sanz, a fin de analizar y evaluar los recursos públicos asignados a esta dependencia en el Proyecto de Presupuesto de Egresos (PEF) 2017. En un comunicado, el presidente de esta instancia legislativa, Adán Pérez Utrera, de Movimiento Ciudadano, dijo que el encuentro con el titular de Secretaría de Marina-Armada de México (Semar) es un asunto pendiente al que se le dará agilidad, para conocer la infraestructura, alcances y necesidades de esta dependencia.

Noticias MVS

## Inicia SAT revisiones electrónicas; espera cerrar 2016 con 3 mil

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) inició las primeras revisiones electrónicas, previendo cerrar el año con las primeras 3 mil. En un comunicado, el SAT detalló que se realizan para facilitar el cumplimiento de las obligaciones fiscales, por lo que el uso generalizado de la factura electrónica, las bases de datos institucionales y la información que recibe la autoridad tributaria por parte de dependencias y otros contribuyentes, hacen posible que las auditorías se lleven a cabo a través de medios electrónicos de principio a fin. Destacó que una ventaja sustentada en la ley es que estas revisiones se hacen a rubros específicos y no sobre toda la contabilidad como sucede en las auditorías tradicionales.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(25/09/16)	4.25
TIIE 28 (23/09/16)	4.6389
TIIE 91 (23/09/16)	4.7575
TIIE 182 (21/09/16)	5.0200
CETES 28 (20/09/16)	4.27

#### Reservas internacionales (mdd)

(15/09/2016)	175,868.9
--------------	-----------

#### Inflación anual (Ago. 2015-Ago. 2016, %)

Objetivo de inflación Intervalo de variabilidad porcentual	3.00
±1 punto	
Inflación *	2.73
Inflación subyacente *	2.96

#### Inflación mensual (Ago. 2016, %)

Inflación *	0.28
Inflación subyacente *	0.19

UDIS (26/09/16)	5.446992
-----------------	----------

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)





Lunes 26 de septiembre de 2016



## MONEDAS A.LATINA-Peso mexicano, atento a Trump y posible respuesta de banco central

El mercado cambiario latinoamericano se centrará esta semana en el vapuleado peso mexicano, que oscilará entre lo que podrían ser nuevas declaraciones provocadoras del candidato presidencial republicano estadounidense Donald Trump, y la posible reacción del banco central mexicano para defender a la divisa. \*Este lunes se espera el primer debate de la carrera por la Casa Blanca en el que participarán Trump y la candidata demócrata Hillary Clinton. Las palabras del republicano a favor de reducir la integración de Estados Unidos con México han golpeado este año al peso, que sigue expuesto a sus dichos.



## Peña Nieto viaja a Colombia hoy para atestiguar acuerdo de paz

Este lunes, el Presidente Enrique Peña Nieto viajará a Colombia para participar como testigo de honor en la ceremonia protocolaria de suscripción del Acuerdo Final para la Terminación del Conflicto y Construcción de una Paz Estable y Duradera entre el Gobierno de la República de Colombia y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP). A través de un oficio, el primer mandatario, notificó al Senado de su viaje y explicó que se trata de una ceremonia histórica y la participación de México reitera el compromiso de nuestro país con la paz y estabilidad de América Latina, El Caribe y del mundo en general.



## Frente frío número 2 se mantendrá en el norte del país

El frente frío número 2 se mantendrá este lunes en el norte del país y, en combinación con el ingreso de humedad de ambos océanos, ocasionará tormentas torrenciales en regiones de Tamaulipas, San Luis Potosí, Hidalgo y Veracruz, reportó el Servicio Meteorológico Nacional. El sistema también causará tormentas intensas en áreas de Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Querétaro y Puebla; tormentas muy fuertes en zonas de Durango, Zacatecas y Guanajuato, y tormentas fuertes en localidades de Tlaxcala. Por otro lado, la masa de aire frío asociada al sistema frontal provocará descenso de temperatura en el norte, el noreste y el oriente del país.

